

Luxuszug nimmt Fahrt auf

Am 11. Dezember 2022 wird der Golden-Pass-Express (GPX) seine erste kommerzielle Fahrt zwischen Montreux und Interlaken aufnehmen. Mittlerweile sind weitere GPX-Wagen bei der MOB eingetroffen. Für weitere Testzwecke verkehrte am 4. August 2022 eine lange Komposition, hier bei Garstatt.



Foto: Markus Seeger

Messzug mit Steuerwagen im Doppel

Ende August und Anfang September fanden auf dem BLS-Netz verschiedene Schienenkopf-Konditionierungstestfahrten mit dem Re 465 statt. Da der eine verwendete Bt-Steuerwagen der SBB defekt war, wurde kurzerhand ein zweiter vorgestellt, hier am 4. September 2022 oberhalb von Frutigen.



Foto: Tobias Frei

Auch am Sonntag wird gemessen

Am Sonntag, dem 21. August 2022, fuhr ein Messzug der SBB mit der Re 460 036 und dem X 99 85 93-61 247-1 sowie einem Bt-Steuerwagen von Bern nach Genf Flughafen, nach einer Mittagspause in Lausanne nach St-Triphon und wieder via Lausanne zurück nach Bern, hier zwischen Allaman und Etoy.



Foto: Tobias Frei